



Largas colas en la UJI para poder comprar las pulseras de las paellas en la universidad. EUGENIO TORRES

La fiesta de las paellas de la UJI agota las 8.000 pulseras a la venta

Colas continuas en la universidad en los últimos días para hacerse con la entrada / Los organizadores justifican el incremento de precio en aumento de grupos, seguridad y urinarios

SARA BERZOSA CASTELLÓN

Los estudiantes de la UJI formaron largas colas este pasado martes y ayer miércoles en el campus público castellanense para recoger sus pulseras de entrada al recinto para la fiesta de las paellas que se celebrará mañana viernes 24 de febrero. Así, la universidad ha agotado las 8.000 pulseras que puso a la venta, colgando el cartel de lleno para este día.

El precio de la pulsera este año se ha duplicado, pasando de 3 euros que costó en 2020 a los 6 euros de esta edición, algo que ha generado un rechazo generalizado por

parte del colectivo estudiantil de la universidad castellanense, que lleva semanas denunciando la situación y pidiendo las condiciones de la pasada edición de 2020.

Según han explicado fuentes del Consell de l'Estudiantat de la UJI, este incremento en el precio de la entrada de este año es consecuencia de la inflación, la participación de más grupos musicales, la habilitación de más urinarios (pasando de 30 que se alquilaron en 2020 a 50 que estarán disponibles este año), así como un aumento de la seguridad en el recinto, del servicio de limpieza y del vallado para delimitar y

proteger las zonas de la universidad que quedan excluidas de la zona dedicada a la celebración de la fiesta.

Además, desde la misma entidad organizadora han explicado que habilitarán una barra en la que los alumnos podrán adquirir bebidas alcohólicas de una graduación inferior a 18 grados como cerveza normal y sin alcohol, sangría, vino tinto y blanco, vermut o diferentes chupitos. Todas ellas se podrán adquirir por precios populares. También se venderá comida envasada y diferentes snacks como rosquilletas o chocolatinas, entre otras.

Desde el Consell de l'Estudian-

tat también informaron de que medio centenar de colectivos estudiantiles se han apuntado para cocinar su paella.

CAMISETAS

Por otra parte, un grupo anónimo de estudiantes habría organizado una protesta el mismo día de paellas para quejarse frente a la subida del precio de la entrada de este año, así como frente a la decisión, desde el rectorado de la UJI dirigido por Eva Alcón, de prohibir la entrada de alcohol en el recinto. Así, este colectivo habría encargado 420 camisetas con el lema *Paellas sin Alcón*.